

# 着任のご挨拶



令和5年4月1日付で着任した  
寺部重宏新署長

さまざま課題に職員一丸となつて全力で取り組んでまいります

名古屋北労働基準監督署長

寺 てら  
部 べ  
重 しげ  
宏 ひろ

申し上げます。

私は、出身は地元愛知県で、昭和61年に労働基準監督官として労働省政運営に努めてまいる所存でございますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

支援制度により支えられてきた企業が、ここに来て持ちこたえられなくなつたとも考えられる状況です。

止推進計画】の初年度における「安全経営あいち®」の推進などの自律的でポジティブな安全衛生管理の促進、労災補償

労働災害発生状況では、休業4日以上の死傷者数は、最近の十数年間は減少が停滞し、ここ数年は増加に転じつつあります。

制度の適切な運営に向けた対策などのさまざまなお題目に当署職員一丸となって全力で取り組んでまいります。

令和5年4月1日付け  
で名古屋北労働基準監督署長を拝命しました寺部と申します。

一般社団法人名北労働基準協会会員の皆様には、日頃から、愛知労働局並びに名古屋北労働基準監督署が取り組む労働行政の施策に格別なご理解とご協力を賜り、厚くお礼

労働基準監督署で勤務してまいりましたが、名古屋北労働基準監督署での勤務は初めてとなります。聞くところによりますと、名北労働基準協会の会員数は、全国で最多と伺っています。全国一の会員数を誇る名北労働基準協会との連携を密に行うとともに、会員の皆様方の

これまでのように感染拡大を繰り返すことなく、本当にこのまま、新型コロナウイルス感染症が終息するのかは専門家であつても予測が難しい状況となっています。

労災補償の状況は、保健衛生業等で新型コロナウイルス感染症による労災保険の新規受給者が大幅に増加したほか、精神障害による労災請求も前年と比べて増加していま

会員の皆様方に、  
員事業場のますますのご  
発展を祈念申し上げます  
とともに、私ども労働行  
政の推進にあたり、ご理  
解とご協力を賜りますよ  
う重ねてお願いを申し上  
げまして、着任のあいさ  
つとさせていただきます。

す

このほか、令和5年度

**Meihoku** 令和5年(2023) 5月号